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ACTA Nº 14 

 

Sesión Ordinaria de la Junta Departamental de Tacuarembó, 

realizada el día 14 de julio del 2022. 

 

Presiden: JOSE FELIPE BRUNO (Presidente saliente), y 

Mtra. Alicia Chiappara (Presidente entrante) 

 

 

-SUMARIO- 

 
1.- Asistencia. 2.- Elección de Mesa, 

período 2022 – 2023. 3.- Fijar día y hora de 

Sesiones.  
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En la ciudad de Tacuarembó, a los catorce 

días del mes de julio del año dos mil 

veintidós, siendo las veintiuna horas, 

ingresan a la Sala de Sesiones “Gral. José 

Gervasio Artigas” de la Junta 

Departamental de Tacuarembó, citados 

ordinariamente, los siguientes Ediles 

Titulares: Gustavo Formoso, Mtra. Nubia 

López, Hubaré Aliano, Elsa Cuello, 

Gonzalo Dutra da Silveira,  Edgardo 

Gutiérrez, Mtra. Alicia Chiappara, Mtra. 

Lidia Ferreira, Enzo Sosa, Fabricio 

Sempert, Pamela Toribio, Felipe Bruno, 

Juan Eustathiou, Mtro. Richard Menoni, 

Pedro Esteves, Marcelo Albernaz, Mariela 

Correa, Jorge Maneiro, Fernando Benítez, 

Prof. Tabaré Amaral, Tec. Agr. Saulo Díaz, 

Dr. Ricardo Rosano, Justino Sánchez, 

Manuel Legelen, Irene Echenagusia, Rdor. 

Federico Silva, Nildo Fernández. 

Total: Veintisiete (27) Ediles.  

 

 

 

Asisten además, los Suplentes de Ediles: 

Mtro. Cesar Doroteo Pérez por la titular 

Mtra. Greyci Araujo, Marino de Souza por 

la titular Adriana Velázquez, Leonela 

Sánchez por la titular Leidy Sánchez, 

Carlos dos Santos por el titular Francisco 

Barrios,  

Total: Cuatro (4) Suplentes de Edil.  

En el transcurso de la Sesión, alternaron los 

siguientes suplentes de Edil: Mtra. Judith 

Vigneaux, Abel Ritzel, Lic. Lila de Lima, 

Eduardo Santander, Lic. Margarita Benítez, 

Alexis Rodríguez, Azucena Sánchez, 

Domingo Permanyer, Luis Acuña, Miriam 

Goyen, Mtra. Susana García, Lorena da 

Silva, Andrés Porcile, Alba Rodríguez, 

Agustín da Cunha, Dr. Martin 

Martinicorena, Cecilia Lotito, Pedro 

Giordano, Gabriel Fros, Virginia Souza, 

Esc. Lorna Taño, Emiliano Fonseca, 

Augusto Sánchez, Esc. Alessandro Spinetti, 

Florencia de Freitas, Mtra. Ana María 

Baraybar, Sheila Schild, Prof. Julio Brunel, 

Alejandra de la Rosa, Javier Núñez Mecol, 

Prof. Cesar González, Javier Guedes, Zully 

Padilla, Dra. Karina Pérez, Juan Carlos 

Rodríguez, Mtra. Cecilia Martínez, Miriam 

Maldonado, Walter Barboza, Zully 
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Machado, Carlos Alamendy, Nilda 

González, Matías Guillama. 

En consecuencia, esta Sesión Ordinaria se 

realiza con la asistencia de treinta y un (31) 

Ediles.  

Presiden por su orden, el Edil José Felipe 

Bruno, Presidente saliente, y la entrante, 

Mtra. Alicia Chiappara, asistidos por el 

Secretario General Gerardo Mautone, el 

Director Gral. de Secretaría Dardo A. López 

y el Prosecretario Carlos O. Chiappara. 

Versión Taquigráfica: Micaela A. Silvera 

(Taquígrafa Revisora) y Mary Andrea 

Casco (Taquígrafa I). 
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SR. PRESIDENTE (Edil Felipe Bruno): 

Bueno, buenas noches, vamos a iniciar la 

última Sesión de esta noche, y vamos a dar 

paso al maestro de ceremonia para que pase 

los mensajes que han llegado a esta noche. 

Sr. Locutor: Bien, muchas gracias señor 

Presidente. Buenas noches a todos los 

presentes, autoridades departamentales, 

nacionales, al público en general, a las 

familias, a los medios de comunicación que 

están trasmitiendo esta noche esta Sesión 

tan especial en la Junta Departamental de 

Tacuarembó.  

Vamos a dar lectura a algunos saludos que 

han llegado para la Mesa saliente:  

 Sr. Presidente de la Junta 

Departamental de Tacuarembó Don 

José Felipe Bruno. 

Por intermedio de la presente la 

Federación Atlética de Tacuarembó, 

desea saludar y felicitar a usted ante 

la culminación del período que lo 

tuvo al frente del Legislativo 

Departamental; durante el cual 

tuvimos el agrado y el placer de 

trabajar juntos en pos del deporte 

atlético y de su crecimiento. 

Firma: Manuel Albernaz     

(Presidente) - José Viega 

(Secretario) 

 Sr. Presidente de la Junta 

Departamental de Tacuarembó Edil 

José Felipe Bruno. 

La Junta Electoral de Tacuarembó lo 

saluda atentamente a la vez que 

augura a las autoridades que asumen 

una buena gestión. 

Candido Duarte Freitas 

(Presidente), Beatriz Soca 

(Secretaria), Vocales: Nelson María 

López, Graciela Susana Vázquez y 

Luz Marina Rodríguez. 

 Presidente de la Junta 

Departamental de Tacuarembó Sr. 

José Felipe Bruno. 

Hoy, en la culminación del segundo 

período legislativo de la Junta 

Departamental de Tacuarembó, 

saludamos al Sr. Presidente Felipe 

Bruno Yarto, el que finaliza una 

excelente gestión en la Presidencia 

del Cuerpo Legislativo. 

La Agrupación Democracia 

Participativa le queda enormemente 

agradecida, reconociendo su 

esfuerzo, experiencia y 

ecuanimidad. 

Firma: Representante Nacional por 

Tacuarembó Dr. Alfredo de Mattos. 

 Sr. Presidente de la Junta 

Departamental de Tacuarembó 

Felipe Bruno.  

Quien suscribe Dra. Laura 

Rodríguez Delgado, Edil suplente 

del Partido Colorado, por motivos 

laborales en la ciudad de 

Montevideo, no puedo asistir a la 
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presente Sesión y es por medio de la 

presente que hago llegar un cálido 

saludo al Presidente y 

Vicepresidente entrantes, augurando 

los mejores deseos en la gestión a 

desarrollarse en el nuevo período, y 

felicitarlo a usted por la gestión 

realizada a la Mesa saliente. 

Son algunas de las salutaciones que han 

llegado para la Mesa saliente esta noche. 

Ahora, a las autoridades, al público en 

general los vamos a invitar a entonar las 

estrofas del Himno Nacional. 

(Se pasa a entonar el Himno Nacional) 

 

SR. PRESIDENTE (Edil Felipe Bruno): 

Señores, autoridades departamentales y 

nacionales, Ediles en general. Tengo que 

destacar también la presencia de todos los 

periodistas que han estado todas las noches 

de Sesión acá en la Junta, que nos han 

acompañado, y que han llevado a todos los 

rincones la palabra de la Junta. Tengo que 

destacar también la presencia de los señores 

funcionarios, la cual no tengo palabras para 

agradecerles lo encomiable de la tarea, lo 

prolija, y ordenada que ha sido. Tengo que 

también saludar a todos los funcionarios 

policiales y militares que hoy están 

presentes acá en la Junta.  

Tengo que destacar una cosa fundamental, 

importante, que tiene que ver con el Día 

Nacional de la Prevención del Suicidio; 

nosotros lamentablemente en Tacuarembó 

tenemos si se quiere el infortunio de estar 

entre los primeros en el ranking en ese 

desgraciado hecho. Esta escarapela lo que 

hace es recordar justamente este hecho tan 

doloroso, tan impregnado de dolor, que es 

la prevención del suicidio.  

Además tengo que destacar la presencia no 

solamente de todos los periodistas, sino 

también quienes han acompañado noche a 

noche y que han cumplido con su deber. 

Quiero agradecer también a la presencia de 

todos quienes han estado esta noche acá 

presentes.  

Nosotros solamente pretendíamos hacer una 

pequeña reseña de gratitud, porque es 

importante agradecer, importante agradecer 

cuando también llevamos adelante la tarea 

controlar y de defender el erario público, y 

estar a la orden todas las noches, y poder 

decir que hemos cumplido con el deber.  

A esta altura de la Sesión, quisiera darle la 

palabra de agradecimiento que tienen para 

los Ediles, y para las autoridades presentes.  

Sr. Locutor: Bien, muchas gracias señor 

Presidente. Saludar al Intendente 

Departamental que se encuentra en la Mesa 

el Prof. Wilson Ezquerra, el Secretario Gral. 

Dr. José Omar Menéndez, autoridades 

policiales, militares, al Alcalde Asdrúbal 

Rodríguez, a la Alcaldesa Ana Camejo, al 

Obispo de la Diócesis Monseñor Pedro 

Wolcan, a la Sra. María de Lima del Área 

de Centralización y Cohesión Social de 

OPP, a Rodrigo Núñez Secretario del  área 

de Desarrollo de OPP, al Diputado del 

Frente Amplio Gustavo Olmos, al 

Economista Jorge Polgar, al Diputado 

Gustavo Guerrero, entre otras autoridades 

que se encuentran presentes aquí en Sala. 

Gracias señor Presidente. 

SR. PRESIDENTE (Edil Felipe Bruno): 

Bueno, en este momento pasamos a votar al 

próximo Presidente de la Junta. 

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil Hubaré Aliano? 

Edil Departamental Hubaré Aliano: Voto 

para la presidencia a Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sra. Edila Nubia López? 

Edil Departamental Mtra. Nubia López: 

Voto como Presidente a la compañera Mtra. 

Alicia Chiappara Cuello. 
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SECRETARÍA: ¿Sr. Edil Gustavo 

Formoso? 

Edil Departamental Gustavo Formoso: 
Voto como Presidente a la compañera 

Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil César Pérez? 

Suplente de Edil Mtro. César Pérez: Voto 

a la Mtra. Alicia Chiappara para Presidente. 

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil Edgardo 

Gutiérrez?  

Edil Departamental Edgardo Gutiérrez: 
Voto a la compañera Alicia Chiappara.  

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil Enzo Sosa? 

Suplente de Edil Enzo Sosa: Voto como 

Presidente a la Mtra. Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sra. Edila Susana 

García? 

Suplente de Edil Mtra. Susana García: 
Voto por la compañera Edil Mtra. Alicia 

Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sra. Edila Lidia 

Ferreira?  

Edil Departamental Mtra. Lidia 

Ferreira: Voto por la Mtra. Alicia 

Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sra. Edila Mirian 

Goyen?  

Suplente de Edil Mirian Goyen: Voto por 

la Mtra. Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil Gonzalo Dutra 

Da Silveira? 

Edil Departamental Gonzalo Dutra Da 

Silveira: Voto por la compañera Edil Mtra. 

Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sra. Edila Elsa Cuello? 

Edil Departamental Elsa Cuello: Voto 

por la Mtra. Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil Fabricio 

Sempert? 

Edil Departamental Fabricio Sempert: 

Voto por la Mtra. Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sra. Edila Pamela 

Toribio? 

Edil Departamental Pamela Toribio: 
Voto por la Edil Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil Federico Silva? 

Edil Departamental Rdor. Federico 

Silva: Voto por la Edil Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil Nildo 

Fernández? 

Edil Departamental Nildo Fernández: 

Voto por la Mtra. Edila Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil Juan 

Eustathiou? 

Edil Departamental Juan Eustathiou: 
Voto por la Sra. Edil Mtra. Alicia 

Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sra. Edila Mariela 

Correa? 

Edil Departamental Mariela Correa: 
Voto por la compañera Edil Alicia 

Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil Richard 

Menoni? 

Edil Departamental Mtro. Richard 

Menoni: Voto por la compañera Edil Mtra. 

Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil Pedro Esteves? 

Edil Departamental Pedro Esteves: Voto 

por la Edil Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil Alessandro 

Spinetti? 

Suplente de Edil Alessandro Spinetti: 
Voto por la Edil Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sra. Edila Leonela 

Sánchez? 

Suplente de Edil Leonela Sánchez: Voto 

por la compañera Edil Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil Saulo Díaz? 

Edil Departamental Téc. Agr. Saulo 

Díaz: Voto por la Edil Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil César González? 
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Suplente de Edil Prof. César González: 
Voto por la Edil Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil Javier Núñez? 

Suplente de Edil Javier Núñez: Voto por 

la compañera Edil Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sra. Edila Alejandra de 

la Rosa? 

Suplente de Edil Alejandra de la Rosa: 
Voto por la Sra. Edil Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sra. Edila Ana 

Martínez? 

Suplente de Edil Mtra. Ana Martínez: 

Voto por la compañera Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil Justino 

Sánchez? 

Edil Departamental Justino Sánchez: 

Voto por la Sra. Edil Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sra. Edila Irene 

Echenagusía? 

Edil Departamental Irene Echenagusía: 
Voto por la Sra. Mtra. Edil Alicia 

Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil Juan Legelén? 

Edil Departamental Juan Legelén: Voto 

por la Sra. Edil Mtra. Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil Carlos Dos 

Santos? 

Suplente de Edil Carlos Dos Santos: Voto 

por la Sra. Edil Alicia Chiappara. 

SECRETARÍA: ¿Sr. Edil José Felipe 

Bruno?  

SR. PRESIDENTE (Edil Felipe Bruno): 

Voto por la Edil Alicia Chiappara. 

Alicia Chiappara (31 en 31). Pedimos a la 

electa Presidenta que se haga presente. 

(Aplausos) 

Sr. Locutor: Bien, felicitaciones a la Mtra. 

Alicia Chiappara, flamante Presidente de la 

Junta Departamental de Tacuarembó. 

Aprovechamos para dar algunos saludos: 

 Por intermedio deseamos saludar a 

la Mtra. Alicia Chiappara quien 

asume la Presidencia la Junta 

Departamental de Tacuarembó para 

el próximo periodo legislativo.  

Esperamos poder seguir trabajando 

con tan prestigiosa institución, 

siempre siguiendo el horizonte de un 

mejor deporte como herramienta 

fundamental del crecimiento de 

nuestra juventud, de lo cual estamos 

sumamente convencidos. 

Nos despedimos sin antes reiterar 

nuestro saludo y reconocimiento a 

las autoridades salientes. 

Federación Atlética de Tacuarembó, 

Manuel Albernaz (Presidente) - José 

Viega (Secretario) 

 Junta Departamental de 

Tacuarembó. Saludamos y 

deseamos éxitos a las nuevas 

autoridades, a la Sra. Alicia 

Chiappara como Presidente, y a sus 

respectivos vicepresidentes, que 

asumen con gran responsabilidad, 

alegría y expectativa ésta tarea que 

representa estar al servicio de la 

ciudadanía de Tacuarembó, 

conjuntamente con todos los 

representantes de los demás partidos 

políticos y junto al grupo humano 

que integra la Junta Departamental, 

lamentando no poder estar presente, 

por motivos de trabajo legislativo, 

les deseo el mayor de los éxitos.  

Representante Nacional, Alfredo de 

Mattos 

 La Bancada de las listas 430, 503, 

903 y 71404 hacen llegar a la nueva 

Presidente del Órgano Legislativo 

Departamental, Mtra. Alicia 

Chiappara, nuestros mejores 
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augurios de una exitosa Gestión en 

el nuevo período legislativo que hoy 

comienza. 

 Junta Departamental de 

Tacuarembó, estimadas autoridades 

y vecinos, en tan especial ocasión de 

asumir la presidencia y las 

vicepresidencias del Órgano 

Legislativo Departamental de 

Tacuarembó, para el tercer período 

del ejercicio 2022-2023, deseo 

hacer llegar mi más afectuoso 

saludo, y mis felicitaciones ante una 

nueva gestión a la nueva Mesa 

integrada por la Sra. Mtra. Alicia 

Chiappara en la Presidencia. Lo 

hago con la convicción y la 

confianza de que llevarán con éxito 

estos proyectos.  

Hago extensivo mi saludo a las 

autoridades salientes deseándoles 

grandes logros en sus próximos 

emprendimientos. 

Agradezco la invitación recibida por 

el Presidente saliente Don José 

Felipe Bruno para tan destacado 

acontecimiento.  

Por razones de agenda en mi calidad 

de Vicepresidente de OSE, no me es 

posible poder acompañarlos como 

me hubiera gustado. Firma: Dra. 

Esc. Susana Montaner. 

 Querida Alicia, por no encontrarme 

en el país, es imposible acompañarte 

personalmente, pero quiero que 

sepas que mi corazón y deseos están 

junto a ti. Eres una mujer luchadora 

por los ideales del Partido Nacional, 

y sé que vas a desempeñar la 

presidencia con la mayor 

ejecutividad y compañerismo, como 

estás acostumbrada a hacerlo en 

todo lo que te propones.  

Dorys Silva, en representación de 

las Mujeres de la Casa del Partido 

Nacional de Paso de los Toros. 

 Junta Departamental de 

Tacuarembó. En virtud de 

celebrarse la Sesión inicial del tercer 

año de la legislatura, hago llegar mis 

disculpas por no poder estar 

presente en este día tan importante, 

pero en representación se hace 

presente mi suplente el Prof. 

Gustavo Guerrero.  

Saludo a la Edila Alicia Chiappara 

por su asunción como Presidenta del 

Órgano Legislativo Departamental. 

No es menor este hecho, no es 

menor porque asume una mujer, la 

segunda mujer en más de 100 años, 

podemos recordar en la década de 

los 90 a la Edila Zita Pereyra. 

No es menor porque la 

representación de las mujeres en 

este órgano legislativo está muy 

disminuido y eso es responsabilidad 

de los partidos políticos, más allá 

que Tacuarembó ha tenido hasta el 

momento tres legisladoras 

nacionales, y debemos recordar a la 

Dra. Marta Montaner. 

No es menor porque la lucha de 

género transita en una senda cuesta 

arriba y el logro de una, es el logro 

de todas.  

Saluda, Diputada Zulimar Ferreira. 
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 Mtra. Alicia Chiappara, por medio 

de la presente la Comisión Directiva 

del Club Sportivo y Círculo Policial 

de Tacuarembó y Tacuarembó FM 

90.3 le hacen llegar sus 

felicitaciones ante su designación 

como Presidenta del órgano 

legislativo departamental. 

Quedando a las órdenes en esta 

Institución y medio de 

comunicación, lo saludan Eduardo 

Rodríguez (Presidente) - Richard 

Duarte (Director de Programación). 

 El Grupo de Mujeres Blancas 

Isabelinas, "Juntas todo es posible", 

saluda a la Mtra. Alicia Chiappara 

en su asunción como Presidente de 

la Junta Departamental de 

Tacuarembó, augurando mucho 

éxito que sin dudas lo tendrá en su 

gestión. 

Afectuosamente quedamos a su 

disposición. Sonia Chotola, Viviana 

Amaro y Frida Friedrich 

 Por la presente el Círculo de 

Periodistas de Tacuarembó, saluda a 

los legisladores departamentales 

Alicia Chiappara en la Presidencia, 

y los respectivos vicepresidentes, en 

la nueva tarea representativa que 

van a cumplir en sus caracteres de 

Presidente, 1er Vicepresidente y 2do 

Vicepresidente de la Junta 

Departamental para el periodo 

2022-2023. 

Acto como el presente reafirman la 

vocación democrática del pueblo 

tacuaremboense, en la confianza 

que han depositado en sus Ediles en 

este órgano de representación 

ciudadana. 

Por el Círculo de Periodistas: 

Carolina Costales y Gustavo Bornia. 

 En nombre del grupo Solidarios de 

Villa Tambores que organizamos 

diversas actividades sociales y 

culturales, a través de la presente, 

queremos felicitarla por tan 

importante desafío y desearle éxitos 

en la gestión, siendo la segunda 

mujer y también maestra, en ocupar 

tan distinguido rol en la centenaria 

institución legislativa de nuestro 

departamento. Nos ponemos de pie 

y al orden para lo que usted necesite 

y aprovechamos el momento para 

saludar y agradecer a la Mesa 

saliente por su permanente apoyo 

con nuestra zona. 

Firman: Adriana Pintado, Sergio 

Losada, Soraya Rosas y Lucía 

Acuña.  

 La Inspección Departamental de 

Educación Inicial y Primaria de 

Tacuarembó, hace llegar las 

felicitaciones y el deseo de éxitos a 

la flamante Presidenta de la Junta 

Departamental de Tacuarembó, 

Mtra. Alicia Chiappara. 

Firma: Insp. Deptal Oscar Pedrozo. 

Tenemos un par de presentes, para usted 

Sra. Presidente y felicitarla ante todo, y el 

deseo de una muy buena gestión.  

Tenemos unos obsequios de Andrés Rivero 

y su familia, que le van a hacer llegar las 

funcionarias en este momento, y de Manuel 

y Zully que con mucho cariño han acercado 

estos dos hermosos ramos para la Presidente 
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de la Junta Departamental de Tacuarembó, 

la Mtra. Alicia Chiappara. 

Bien, estos son los saludos que teníamos 

para la Presidenta Alicia Chiappara y para 

la Mesa entrante en la noche de hoy.  

Le doy la palabra señora Presidente, sigue 

con la Sesión. 

Sra. Presidente electa Mtra. Alicia 

Chiappara: Autoridades nacionales, 

departamentales, policiales, militares, de la 

educación, comunicadores, periodistas, 

compañeros ediles de todas las bancadas, 

funcionarios de la Junta, fuerzas vivas, 

público en general; buenas noches. Quiero 

darles la bienvenida y agradecerles su 

presencia, es un gran honor que nos 

acompañen en esta Sesión que en lo 

personal representa una de las más 

importantes en este recinto por lo que ella 

significa; agradezco profundamente a los 

ediles sus votos. 

En estos dos períodos de trabajo que 

desarrollé en la Junta, con la mayoría de los 

compañeros que han expresado su voto, me 

une un gran compañerismo, más allá de las 

diferencias ideológicas y de los matices, 

siempre hemos construido sobre las 

diferencias. 

Quiero agradecer muy especialmente a mi 

querida bancada oficialista de las listas 50, 

550 y 1550, por proponerme para asumir la 

conducción del Legislativo Departamental, 

y a las demás bancadas por la confianza que 

han depositado en mí.  

Pueden tener la seguridad que pondré todo 

el esfuerzo para honrar esta posición con 

trabajo y diálogo. 

Quiero felicitar y agradecer a las 

autoridades salientes, integrantes de la mesa 

por la labor que han desempeñado; muchas 

gracias. 

La responsabilidad de presidir este período 

legislativo sin dudas, va a requerir un gran 

esfuerzo y compromiso de mi parte, tengo 

claro que la presidencia implica 

responsabilidades diferentes a las que he 

venido desarrollando hasta ahora. Supone la 

representación institucional, la gestión del 

organismo en el más amplio de los 

conceptos, así que desde mi nuevo rol, 

impulsaré el trabajo en equipo, entendiendo 

que los cambios se logran con todos los 

involucrados, o no se logran. Intensificaré el 

uso de las tecnologías de la información 

para acercarnos a la población, potenciando 

muchas herramientas que la Junta ya posee 

tanto en recursos técnicos como humanos.  

Aspiro -en resumen- a mejorar la gestión, 

desburocratizar y desconcentrar los 

servicios, tratando de desarrollar una 

cultura de atención y de acercamiento a la 

vecindad, como se ha venido haciendo en 

otras disciplinas. Para esto, necesito el 

apoyo de los funcionarios a los que pido que 

siempre podamos mantener el diálogo 

institucional, el intercambio de ideas y 

sugerencias. A los compañeros Ediles, les 

pido que honremos a quienes con sus votos 

posibilitaron que ocupemos las bancas, que 

trabajemos con solidaridad, respeto y 

tolerancia. Este Plenario ha sido generador 

de cambios trascendentes para el 

departamento; esto posible gracias al sano 

intercambio de ideas y de puntos de vistas 

sobre los más diversos temas. Apuesto a 

continuar cultivando el trabajo coordinado 

con la Intendencia Departamental. 

Dicho todo esto, espero que me permitan 

culminar con algunas referencias muy 

personales. Yo inicié la militancia política 

desde muy niña junto a mis padres; fue mi 

madre quien me llevaba de niña a recorrer 

cada barrio, cada localidad y ahí nace esta 
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pasión. Permítanme agradecer a quienes de 

una manera u otra han incidido para que yo 

esté aquí asumiendo la presidencia de la 

Junta Departamental. Gracias al señor 

Intendente Wilson Ezquerra, al Secretario 

General José Omar Menéndez, gracias a mi 

bancada, a mis compañeros de agrupación, 

a los militantes que con su esfuerzo y pasión 

posibilitan nuestra presencia en este 

organismo. Un gracias muy especial a mi 

amigo y líder, Wilson Aparicio Ezquerra –

Willy, como le decimos- fue quien me 

brindó los diferentes espacios y 

oportunidades en política, fue su apoyo y su 

confianza quien me abrió camino en esta 

actividad; gracias. Gracias a Gerardo 

Mautone por su apoyo constante. Quiero 

agradecer a mi familia toda, a mi esposo 

Roberto quien siempre está ahí, en las 

buenas y en las no tan buenas, constante y 

fundamental apoyo en mi vida. A mis 

queridas hijas María Benita y Candela, 

quienes han aprendido a comprender, 

respetar y apoyar la pasión de esta madre 

por la actividad política; gracias por el 

apoyo y les pido que como siempre, 

aguanten a mamá en esta.  

Permítanme agradecer a mi papá Benito, 

quien hoy no está físicamente, pero de 

alguna manera lo siento muy presente, estoy 

segura que hoy estaría muy feliz. 

Para finalizar, tengan la seguridad que 

pondré todo de mi parte para lograr estar a 

la altura del cargo, actuando con 

responsabilidad, compromiso y con el 

diálogo, y la apertura necesaria para trabajar 

con los compañeros de todas la bancadas, 

así como con los funcionarios de los 

diferentes sectores en procura de lo mejor 

para Tacuarembó. 

Quiero agradecer muy especialmente la 

presencia hoy aquí, de una mujer política, 

María de Lima.  Muchas gracias por 

acompañarme. Y como mujer política, es un 

honor para mí estar aquí, muchas gracias. 

(Aplausos)  

 

Pasamos a votar al primer Vicepresidente. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Hubaré Aliano? 

Edil Departamental Hubaré Aliano: Voto 

por el Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edila Lila de Lima? 

Suplente de Edil Lic. Lila de Lima: Voto 

por el Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edila Judith 

Vigneaux? 

Suplente de Edil Mtra. Judith Vigneaux: 
Voto por el señor Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Cesar Pérez? 

Suplente de Edil Mtro. Cesar Pérez: Voto 

por el señor Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Edgardo 

Gutiérrez? 

Edil Departamental Edgardo Gutiérrez: 

Voto por el Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edila Alba 

Rodríguez? 

Suplente de Edil Alba Rodríguez: Voto 

por el señor Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edila Lorena da 

Silva? 

Suplente de Edil Lorena da Silva: Voto 

por el señor Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Luis Acuña? 

Suplente de Edil Luis Acuña: Voto por el 

señor Marcelo Albernaz.  

SECRETARIA: ¿Sra. Edila Azucena 

Sánchez? 

Suplente de Edil Azucena Sánchez: Voto 

por el Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Alexis 

Rodríguez? 

Suplente de Edil Alexis Rodríguez: Voto 

por el Edil Marcelo Albernaz. 
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SECRETARIA: ¿Sra. Edil Cecilia Lotito? 

Suplente de Edil Cecilia Lotito: Voto por 

el Edil Marcelo Albernaz.  

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Martin 

Martinicorena? 

Suplente de Edil Dr. Martin 

Martinicorena: Voto por el Edil Marcelo 

Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Federico Silva? 

Suplente de Edil Rdor. Federico Silva: 

Voto por el Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edila Nilda 

González? 

Suplente de Edil Nilda González: Voto 

por el señor Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Felipe Bruno? 

Edil Departamental Felipe Bruno: Voto 

por el Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Gabriel Fros? 

Suplente de Edil Gabriel Fros: Voto por 

el compañero Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Ana María 

Baraybar? 

Suplente de Edil Mtra. Ana Baraybar: 

Voto por el compañero Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Augusto 

Sánchez? 

Suplente de Edil Augusto Sánchez: Voto 

por el señor Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Emiliano 

Fonseca? 

Suplente de Edil Emiliano Fonseca: Voto 

por el señor Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edila Florencia de 

Freitas? 

Suplente de Edil Florencia de Freitas: 

Voto por el señor Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Leonela 

Sánchez? 

Suplente de Edil Leonela Sánchez: Voto 

por el señor Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Javier Guedes? 

Suplente de Edil Javier Guedes: Voto por 

el señor Edil Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Cesar González? 

Suplente de Edil Prof. Cesar González: 

Voto por el Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Fernando 

Benítez? 

Edil Departamental Fernando Benítez: 

Voto por el Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Julio Brunel? 

Suplente de Edil Prof. Julio Brunel: Voto 

por el señor Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Adriana Pérez? 

Suplente de Edil Dra. Karina Pérez: Voto 

por el señor Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Justino 

Sánchez? 

Edil Departamental Justino Sánchez: 

Voto por el Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Carlos 

Alamendy? 

Suplente de Edil Carlos Alamendy: Voto 

por el Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Antonio 

Barboza? 

Suplente de Edil Antonio Barboza: Voto 

por el Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Miriam 

Maldonado? 

Suplente de Edil Miriam Maldonado: 

Voto por el señor Edil Marcelo Albernaz. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edila Presidente 

Alicia Chiappara? 

Sra. Presidente: Voto por el señor Edil 

Albernaz. 

Invitamos al señor Primer Vicepresidente a 

entrar a Sala. 

(Aplausos) 

(Ingresa a Sala el señor Edil Marcelo 

Albernaz – 1er. Vice-Presidente) 

Edil Departamental Marcelo Albernaz 

(1er. Vice-Presidente): Buenas noches a 
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todos. Señora Presidente, mis felicitaciones 

en primer término. Quisiera saludar a todos 

los funcionarios de esta Junta 

Departamental, también un cordial saludo a 

toda la prensa, autoridades nacionales y 

departamentales, autoridades policiales y 

militares, compañeros ediles de todas las 

bancadas, público en general, tengan todos, 

una cálida bienvenida. 

Debo agradecer en primer término la 

aprobación de todo el Cuerpo y agradecer 

en especial a mis compañeros de bancada 

por proponer mi nombre para ocupar tan 

distinguido cargo. También debo agradecer 

a mi agrupación y a cada compañero que 

dejó el alma en la cancha para que hoy 

pueda estar aquí; así como a cada vecino 

que con su voto depositó su confianza en 

nuestro equipo de trabajo.  

A mi amigo, líder y compañero de mil 

tenidas, Ignacio Borad, que fue quien me 

introdujo a la vida política y me ha dado la 

posibilidad de crecer a su lado. 

Por supuesto, también voy a agradecer a mi 

familia, a mis amigos, a todas las personas 

que me han acompañado a lo largo de mi 

vida y me han formado como persona, ellos 

sufren cada tropiezo pero también 

comparten cada alegría; cada uno de mis 

logros les pertenece aún más que a mí.  

Desde chico aprendí de mi padre, a quien 

recuerdo cada día de mi vida y me declaro 

un orgulloso hijo ‘del Tabaré Albernaz’, 

que poder ayudar a nuestro prójimo es un 

privilegio y cada oportunidad de hacerlo 

debe ser agradecida y aprovechada. La vida 

política es una actividad apasionante, que 

nos ofrece y nos desafía tomar esa 

responsabilidad todos los días. Nosotros los 

ediles, tenemos la posibilidad de servir a los 

vecinos de nuestro departamento y esa tarea 

nos debe desvelar día a día, eso jerarquiza 

la función del edil –tantas veces 

menospreciada- a eso nos comprometimos 

cuando empezamos en la tarea política y 

hoy sin duda reafirmamos ese compromiso 

y procuraremos honrar esa confianza 

depositada en mí. 

Señora Presidente, nuevamente mis 

felicitaciones, quedo a sus órdenes para 

trabajar en conjunto cuando así lo requiera, 

al igual que me pongo a las órdenes de todos 

mis compañeros ediles. Deseo que este 

también sea un año cargado de respeto, 

como han sido los anteriores. Respeto en las 

coincidencias, pero sobre todo respeto en 

las discrepancias, eso seguramente nos haga 

mejores políticos y también seguramente 

mejorará la calidad de nuestra democracia. 

Muchas gracias. 

(Aplausos) 

 

Sr. Locutor: Señora Presidente, aprovecho 

la ocasión porque ha llegado una salutación. 

La Bancada de las listas 430, 503, 903 y 

71404, hacen llegar al compañero de 

bancada Experto en Gestión Agropecuaria 

Marcelo Albernaz, los mejores deseos en 

procura de un desempeño que estamos 

seguros acompañará los valores y principios 

que defendemos en nuestra bancada. 

Muchas gracias señora Presidente. 

 

SRA. PRESIDENTE: Pasamos a votar al 

segundo Vice-Presidente. Por Secretaria se 

tomará la votación nominal. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Margarita 

Benítez? 

Suplente de Edil Lic. Margarita Benítez: 

Voto por Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Eduardo 

Santander? 

Suplente de Edil Eduardo Santander: 

Voto por el Edil Tabaré Amaral. 
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SECRETARIA: ¿Sr. Edil Abel Ritzel? 

Suplente de Edil Abel Ritzel: Voto por el 

señor Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Cesar Pérez? 

Suplente de Edil Mtro. Cesar Doroteo 

Pérez: Voto por el señor Edil Tabaré 

Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edila Susana 

García? 

Suplente de Edil Mtra. Susana García: 

Voto por el señor Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Agustín da 

Cunha? 

Suplente de Edil Agustín da Cunha: Voto 

por Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edila Lidia 

Ferreira? 

Suplente de Edil Mtra. Lidia Ferreira: 

Voto por Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Luis Acuña? 

Suplente de Edil Luis Acuña: Voto por el 

señor Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Juan 

Permanyer? 

Suplente de Edil Juan Permanyer: Voto 

por el Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Alexis 

Rodríguez? 

Suplente de Edil Alexis Rodriguez: Voto 

por el Edil señor Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Martin 

Martinicorena? 

Suplente de Edil Dr. Martin 

Martinicorena: Voto por el Edil Tabaré 

Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edila Pamela 

Toribio? 

Suplente de Edil Pamela Toribio: Voto 

por el señor Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Federico Silva? 

Suplente de Edil Rdor. Federico Silva: 

Voto por el señor Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Matías Edinson 

Guillama?  

Suplente de Edil Matías Guillama: Voto 

por el señor Edil Profesor Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Pedro 

Giordano? 

Suplente de Edil Pedro Giordano: Voto 

por el Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edila Virginia 

Souza? 

Suplente de Edil Prof. Virginia Souza: 

Voto por el Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Sheila Schild? 

Suplente de Edil Sheila Schild: Voto por 

el Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Lorna Taño? 

Suplente de Edil Esc. Lorna Taño: Voto 

por el señor Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Pedro Esteves? 

Suplente de Edil Pedro Esteves: Voto por 

el Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Marcelo 

Albernaz? 

Suplente de Edil Marcelo Albernaz: Voto 

por el señor Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Leonela 

Sánchez? 

Suplente de Edil Leonela Sánchez: Voto 

por el Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edila Zully Padilla? 

Suplente de Edil Zully Padilla: Voto por 

el señor Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil César González? 

Suplente de Edil Prof. César González: 

Voto por el compañero Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Javier Núñez? 

Suplente de Edil Javier Núñez Mecol: 

Voto por el compañero Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Jorge Maneiro? 

Edil Departamental Jorge Maneiro: Voto 

por el compañero Edil Tabaré Amaral. 
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SECRETARIA: ¿Sra. Edila Adriana 

Pérez? 

Suplente de Edil Dra. Karina Pérez: Voto 

por el compañero Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Justino 

Sánchez? 

Edil Departamental Justino Sánchez: 

Voto por el compañero Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sr. Edil Carlos 

Alamendy? 

Suplente de Edil Carlos Alamendy: Voto 

por el Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edila Zully 

Machado? 

Suplente de Edil Zully Machado: Voto 

por el Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edila Miriam 

Maldonado? 

Suplente de Edil Miriam Maldonado: 

Voto por el señor Edil Tabaré Amaral. 

SECRETARIA: ¿Sra. Edil Presidente 

Alicia Chiappara? 

SRA. PRESIDENTE: Voto por el señor 

Edil Amaral. 

Invitamos al señor Segundo Vice-

Presidente a entrar. 

(Aplausos) 

(Ingresa a Sala el señor Edil Prof. Tabaré 

Amaral – 2do. Vice-Presidente) 

 

Edil Departamental Prof. Tabaré 

Amaral (2do. Vice-Presidente): Muy 

buenas  noches a todos los presentes, 

compañeros Ediles, autoridades, público en 

general, familias, prensa. 

En primer lugar felicitar a la nueva 

Presidente de la Junta Departamental, 

compañera Edila Alicia Chiappara, y hago 

extensiva también las felicitaciones al 

compañero Edil Marcelo Albernaz que 

asume como 1er Vicepresidente. 

Desde nuestro lugar, agradecer; agradecer a 

mis compañeros y compañeras de Bancada, 

y a mí fuerza política, por confiarme la 

responsabilidad de representar al Frente 

Amplio en la Mesa de la Junta 

Departamental por este periodo que inicia. 

Reconocer fundamentalmente a mis 

compañeros y compañeras de sector, 

Fuerza Renovadora y Convocatoria 

Seregnista. Gracias a ellos, hoy somos parte 

de la Junta Departamental, y a todos 

aquellos que desde su lugar trabajaron y 

confiaron para que los representemos a 

todos, por este segundo período, y que 

continúan brindando su apoyo, trabajando 

codo a codo para desarrollar 

responsablemente nuestra labor.  

La Junta Departamental es un órgano 

fundamental para la democracia, debemos 

enorgullecernos de la institucionalidad 

democrática de nuestro país, y todos somos 

responsables de reforzar esa 

institucionalidad. 

En este órgano debemos demostrar que 

somos capaces de dialogar, de negociar, de 

comprometer acuerdos, de hacer 

concesiones, de debatir de forma frontal 

planteando nuestras diversas opiniones, 

pero también procurar la búsqueda de 

acuerdos, siempre en beneficio de la gente.  

Prestigiemos la labor política, hoy cuando 

muchos representantes nacionales y 

departamentales no lo hacen, cayendo en lo 

soez y en descalificativos para atacar otras 

opiniones, o al que piensa diferente; es 

responsabilidad de todos que eso cambie, y 

desde aquí hacer un llamado al respeto,  la 

convivencia, a la empatía, y al intercambio 
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sano, aspectos fundamentales para defender 

los valores democráticos.  

En lo personal,  no solo es una gran 

responsabilidad hoy, ser parte de la Mesa de 

la Junta Departamental, sino también que es 

un orgullo.  

El referente político más grande que tengo, 

fue mi padre, quien fue Edil, y también 

Vicepresidente de esta Junta, y en muchas 

ocasiones también ocupó la presidencia de 

este Organismo. Tuve el privilegio de 

compartir la Banca con él en esta Junta, 

antes que nos dejara, y de su mano aprendí 

muchísimo, fue quien nos marcó un camino, 

un reflejo de los valores que nos guían, y 

que hoy estamos transitando.  

Fundamentalmente, agradecer a mi familia, 

a todos, mi bastión, mi primer y más 

importante escuela en lo que refiere al 

trabajo político y social. Ellos son quienes 

acompañan siempre, en los logros y en las 

dificultades, quienes están para apoyar y 

sostener cuando se necesita.  

Desde nuestro lugar como Edil, y hoy 

integrantes de la Mesa de este Organismo, 

encontrarán siempre la mano tendida y una 

actitud propositiva para el trabajo en 

conjunto, pero también la voz firme, 

basados en nuestras convicciones para 

defender los intereses de la población.  

Muchísimas gracias. 

(Aplausos). 

Sr. Locutor: Bien, antes de continuar, un 

nuevo saludo que acaba de llegar: 

 La Bancada de Ediles de Cabildo 

Abierto agradece de parte del 

Partido y de ésta Bancada el 

habernos permitido ser parte del  

ejercicio democrático pudiendo 

presidir en más de una oportunidad 

el Plenario de Sesiones. 

Más allá de diversas discrepancias 

con todos los partidos en 

innumerables aspectos, nos hemos 

podido desempeñar en un clima de 

respeto y tolerancia, luchando por lo 

que consideramos que es lo correcto 

para nuestros ciudadanos. Nuestras 

felicitaciones y una buena gestión 

para las nuevas autoridades.  

Muchas gracias. 

En consecuencia, tras las votaciones 

realizadas, se sanciona la siguiente 

Resolución: 

R. 15/22.- En Sesión Ordinaria celebrada 

con fecha 14 de los ctes., la Junta 

Departamental de Tacuarembó sancionó 

por unanimidad de 31 Ediles, la siguiente 

Resolución: 

VISTO; el Numeral 1º del Orden del Día 

de la Sesión Ordinaria de fecha 14 de julio 

de 2022; “Elección de Mesa de la Junta 

Departamental de Tacuarembó para el 

Ejercicio 2022-2023; -------------------------- 

ATENTO; a lo preceptuado por el 

Artículo 10º del Reglamento Interno de 

este Organismo; ------------------------------- 

LA JUNTA DEPARTAMENTAL DE 

TACUAREMBO; 

R E S U E L V E: 

1ro.- Designar la Mesa de la Junta 

Departamental de Tacuarembó, para el 

Ejercicio 2022 – 2023, la cual quedará 

integrada de la siguiente manera: 

 

Presidente - Alicia CHIAPPARA 

CUELLO 

1er. Vice-Presidente - Marcelo 

ALBERNAZ NUÑEZ 



15 
 

2do.Vice-Presidente - Tabaré AMARAL 

FERREIRA 

 

2do.- Comuníquese en forma inmediata a 

todos sus efectos.- 

Sala de Sesiones “Gral. José Artigas” de la 

Junta Departamental de Tacuarembó, a los 

catorce  días del mes de Julio del año dos 

mil veintidós. POR LA JUNTA: Mtra. 

Alicia CHIAPPARA CUELLO  

(Presidente) - Gerardo MAUTONE 

DELPINO (Secretario General).  

 

-3- 

SRA. PRESIDENTE: Tiene la palabra el 

señor Edil Gonzalo Dutra. 

Edil Departamental Gonzalo Dutra: 

Queremos fijar el día y la hora de las 

Sesiones para los días jueves a las veintiuna 

horas.  

SRA. PRESIDENTE: Ponemos a 

consideración, ¿quienes estén por la 

afirmativa? (31 en 31).  

En consecuencia, se sanciona la siguiente 

Resolución: 

R. 16/2022.- En Sesión Ordinaria celebrada 

con fecha 14 de los ctes., la Junta 

Departamental de Tacuarembó sancionó 

por unanimidad de 31 Ediles, la siguiente 

Resolución: 

VISTO; la moción presentada en Sala por 

el Edil Gonzalo Dutra da Silveira Blanco, 

referente a la fijación del día y hora de las 

sesiones de este Organismo; ----------------- 

ATENTO; a lo preceptuado por el Artículo 

11º del  Reglamento Interno de este 

Organismo; ------------------------------------- 

LA JUNTA DEPARTAMENTAL DE 

TACUAREMBO; 

R E S U E L V E: 

1ro.-  Fijar los días Jueves, a las 21:00 

horas, para la realización de las Sesiones 

Ordinarias de este Órgano Legislativo 

Departamental. 

2do.-  Siga en forma inmediata a Secretaría, 

a los efectos que correspondan. 

Sala de Sesiones “Gral. José Artigas” de 

la Junta Departamental de Tacuarembó, a 

los catorce días del mes de Julio del año dos 

mil veintidós. POR LA JUNTA: Mtra. 

Alicia CHIAPPARA CUELLO 

(Presidenta) - Gerardo MAUTONE 

DELPINO (Secretario General).  

 

SRA. PRESIDENTE: No habiendo más 

puntos en el Orden del Día, damos por 

finalizada la Sesión, agradeciendo a todos 

los presentes. Muchas gracias. 

(Son las 21:44)  


